



ISO 9001 INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD IATF 16949 ISO 14001  
www.ateja.co.id



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# MABT Kota Pontianak Bersama Polresta Pontianak Gelar Coffee Morning

**PONTIANAK (IM)** - Pengurus MABT (Majelis Adat Budaya Tionghoa) Kota Pontianak bersama Polresta Pontianak Kota, Kamis (9/2) menggelar Coffee Morning di Cafe Teras Putih, Jalan Imam Bonjol, Pontianak, Kalimantan Barat.

Acara ini mengangkat tema "Dalam Rangka Menciptakan Toleransi Umat Beragama yang Harmonis, Pembinaan Situasi Kamtibmas yang Damai dan Kondusif serta Imbauan Pencegahan Cap Go Meh 2573 Tahun 2022".

Hadir dalam acara tersebut, Kasat Binmas Polresta Pontianak Kompol Gatot Purwanto mewakili Kapolresta Pontianak dan Kombospol Andi Herindra.

Lalu Ketua MABT Kalbar Hendry Pangestu Lim, Kasi Kebudayaan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Pontianak Sri Supriyanti, pemerhati

Budaya MABT Rudi Renald, perwakilan Pemadam Kebakaran Swasta Kota Pontianak, Perwakilan Yayasan Tionghoa, Pengurus MABT Kota Pontianak, dan Perwakilan PSMTI (Pengurus Peguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kalbar.

Dalam sambutannya, Ketua MABT Kota Pontianak Hendry Pangestu Lim menyatakan, pada tahun Harimau ini kebetulan seluruh kegiatan Cap Go Meh ditiadakan.

Hal ini mengingat wilayah Kota Pontianak sebagian sudah warna kuning dan orange untuk penyebaran virus Covid-19.

"Karena itu, saya mengingatkan agar kita selalu dapat menjaga kesehatan. Ingatkan keluarga agar dapat selalu mencuci tangan dan menjaga kebersihan, jaga jarak dimana pun berada serta menghindari kerumunan," ujarnya.



Suasana Coffee Morning di Cafe Teras Putih, Jalan Imam Bonjol, Pontianak.

Sementara Kasi Kebudayaan Disdikbud Kota Pontianak Sri Supriyanti menyatakan pada tahun ini kita tidak dapat melaksanakan kegiatan rutin dalam menyambut Imlek.

Dia mengapresiasi masyarakat yang harus selalu mendukung apa langkah pemerintah. Karena tentunya pemerintah

telah mengkaji terkait kebijakan dalam penanganan Covid-19.

"Saya mengapresiasi kepada kawan kawan dari panitia yang telah bersedia membatalkan pelaksanaan kegiatan festival pada tahun ini. Semoga tahun berikutnya kita akan bisa kembali melaksanakan

kegiatan Festival Imlek yang merupakan salah satu ikon budaya yang rutin kita laksanakan," ujarnya.

Sementara itu, Kasat Binmas Polresta Pontianak Kompol Gatot Purwanto menjelaskan semua kegiatan memang agak sedikit terganggu. Hal ini, sudah seharusnya dilakukan,

untuk membantu pemerintah dengan tetap melaksanakan imbauan dalam pencegahan penyebaran virus Covid-19.

"Kita liat sendiri, saat ini tinggal 4 kelurahan yang hijau. Karena setiap hari ada kenaikan positif dan terpapar virus Covid-19. Kita tidak menolak pelaksanaan kegiatan festival Imlek, namun kita harus mengurangi penyebaran virus Covid-19. Karena kita Pontianak merupakan pusat dari Kalimantan Barat," katanya.

Dia juga mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga kesehatan dengan mengikuti vaksinasi, baik kepada orang tua dan juga anak-anak.

Kompol Gatot Purwanto juga mengimbau agar semuanya merayakan secara khidmat. Yakni melaksanakan silaturahmi secara wajar dan melaksanakan ibadah seperti biasa. "Kita berharap mudah-

mudahan virus Covid-19 segera hilang di wilayah kita dan dimana pun. Mari bersama kita jaga agar perkembangan kasus penyebaran virus Covid-19 di wilayah kita segera hilang," ucapnya.

Pemerhati Budaya MABT Rudi Renald mengakui saat ini situasi kesehatan kurang menguntungkan. Maka semua pihak harus menyikapi bersama bagaimana menghadapi wabah ini. Karena hidup sehat adalah gambaran setiap orang. Namun pencegahan penyebaran penyakit tanggung jawab semua pihak.

"Kami meminimalisir kegiatan Perayaan Imlek dan Cap Go Meh. Maka kegiatan perayaan Cap Go Meh tidak kita laksanakan. Hanya ibadah biasa saja. Kita terimakasih kepada Kapolresta, MABT serta kepada semua pihak yang telah tetap menjaga situasi hingga saat ini," pungkasnya. • idn/din

# Dorong Kaum Muda Studi dan Berkembang di Taiwan, Kadiv OCAC TETO Wang Shuhua Kunjungi Singkawang

**SINGKAWANG (IM)** - Lembaga Kursus dan Pelatihan Bahasa Mandarin (LKP) Sinar Abadi Singkawang, 27 Januari 2022 lalu menyambut Kepala Divisi OCAC TETO Wang Shuhua dan Sekretaris Xu Junyong.

Kepsek LKP Sinar Abadi Li Zhen Fu sejak pagi hari berangkat ke Pontianak untuk menyambut Kepala Divisi Wang Shuhua.

Rombongan yang dipimpin Wang Shuhua mengunjungi Singkawang.

Dia mengakui peran aktif LKP Sinar Abadi dalam program kerjasama perekrutan siswa kelas khusus siswa huaqiao dalam kerjasama industri-universitas "Divisi OCAC". Juga berharap spon-

sorship dan kegiatan pendidikan bahasa Tionghoa setempat akan berlangsung lebih lancar di masa depan.

LKP Sinar Abadi Singkawang pada tahun 2021 lalu berhasil mensponsori sekitar 100 siswa ke Taiwan untuk studi di program kerjasama industri-universitas untuk mempelajari keterampilan. Hal ini sangat membantu dalam pengembangan karir para anak muda.

Selain itu, Kepsek Li Zhen Fu juga menangani berbagai dokumen siswa yang pergi ke luar negeri dengan cukup baik. Baik itu tanggal tiket pesawat, rencana perjalanan atau persiapan aplikasi dokumen visa yang rumit.

Semuanya ditangani dengan



Kepala Divisi OCAC Wang Shuhua mengunjungi LPK Sinar Abadi dan berfoto bersama dengan para pimpinan LPK Sinar Abadi.

sempurna, sehingga membantu siswa tiba di Taiwan dengan lancar dan membuat orang tua

menjadi lebih tenang. Kepala Divisi OCAC Wang Shuhua selain bertemu dengan

Kepsek LKP Sinar Abadi, juga bertukar pandangan dengan pengurus dan guru dari pusat

kursus bahasa Mandarin di Singkawang.

Malam harinya diselenggarakan jamuan makan malam dengan pimpinan berbagai sekolah Tionghoa di daerah Singkawang yang berlangsung meriah.

LKP Sinar Abadi untuk menyambut kedatangan Kepala Divisi OCAC Wang Shuhua sekaligus untuk berterima kasih atas dukungan kepada LKP Sinar Abadi selama ini serta kontribusinya terhadap pendidikan bahasa Mandarin di Singkawang, maka LKP Sinar Abadi secara khusus menyiapkan piagam penghargaan bagi Kepala Divisi OCAC Wang Shuhua.

Diharapkan kelak dapat terus menjalani kerja sama

dengan Taiwan sehingga pendidikan bahasa Tionghoa di Singkawang dikelola semakin baik.

LKP Sinar Abadi merasa amat gembira, selain memperoleh dukungan dari "Divisi OCAC TETO", namun juga menerima dukungan selama ini dari Chairman Lu Shidian, Kepala Divisi OCAC Wang Shuhua, Chairman Li Liying, Chairman Huang Zhixiang, Chairman Song Peimin, Chairman Lai Zhaozhe, Chairman Wen Huazheng dan Chairman Yang Yangcheng yang diperkenalkan oleh Hsing Wu University.

Dengan dukungan dan perhatian dari para pimpinan dan para chairman, maka LKP Sinar Abadi akan dapat dikelola lebih baik lagi dan semakin gemilang. • idn/din



Chairman Li Lifa menyerahkan piagam penghargaan kepada Kepala Divisi OCAC Wang Shuhua (kanan).



Para tokoh yang hadir berfoto bersama se usai pertemuan.



Kepala Divisi OCAC Wang Shuhua memberikan hadiah kepada Kepsek Li Zhen Fu

# Sekolah Jembatan Budaya Bali Selenggarakan Vaksinasi Dosis 2 dan Booster



Siswa Sekolah Tiga Bahasa Jembatan Budaya Bali sedang divaksin.

**DENPASAR (IM)** - Sekolah Tiga Bahasa Jembatan Budaya Bali bekerja sama dengan Dinas Pendidikan Kabupaten Badung dan Dinas Kesehatan Kabupaten Badung, 27-28 Desember lalu telah berhasil menyelesaikan vaksinasi dosis pertama untuk siswa berusia 6 hingga 11 tahun di sekolah tersebut.

Baru-baru ini, pemerintah

Indonesia dan pemerintah provinsi telah merilis informasi bahwa pada awal 2022, hanya jika pihak sekolah dapat memenuhi persyaratan khusus Pembelajaran Tatap Muka (PTM) dinas pendidikan setempat maka diizinkan menggelar PTM 100%.

Sekolah yang akan menyelenggarakan PTM harus memenuhi persyaratan, yaitu



Sebagian tenaga pendidik dan siswa Sekolah Tiga Bahasa Jembatan Budaya Bali berfoto bersama staf medis.

75% tenaga pendidik telah menerima vaksin dosis kedua dan 85% siswa telah menerima vaksin dosis kedua.

Untuk mewujudkan PTM, Sekolah Tiga Bahasa Jembatan Budaya Bali dan orang tua juga aktif bekerja sama dengan pemerintah untuk mengatur kegiatan vaksinasi bagi para siswa di semua tingkatan.

Pada 25 dan 26 Januari

2022 lalu, Sekolah Tiga Bahasa Jembatan Budaya Bali telah menyelesaikan tugas pelaksanaan vaksinasi dosis kedua berkat perencanaan yang cermat dari berbagai pihak.

Kemudian Sekolah Tiga Bahasa Jembatan Budaya Bali pada Rabu (3/2) lalu bekerja sama dengan Polresta Denpasar menyelesaikan vaksinasi booster ketiga untuk pendidik dan tenaga

kependidikan sekolah tersebut. Menurut statistik sekolah, 99% atau 300 lebih tenaga pendidik di sekolah tersebut telah menyelesaikan vaksinasi booster (dosis ketiga).

Kampanye vaksinasi mendapat banyak dukungan dan respon positif. Khususnya orang tua siswa merasa bahwa sekolah dikelola dengan baik dan juga secara aktif melaku-



Seorang guru mendampingi siswa yang divaksin.

kan vaksinasi untuk siswa dan tenaga pendidik sesuai dengan aturan yang ditetapkan Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19.

Ini bertanggung jawab atas kesehatan para guru dan siswa di seluruh sekolah dan juga merupakan kontribusi terhadap pekerjaan pencegahan epidemi di lingkungan umum. Sekaligus merupakan ben-

tuk tanggung jawab atas kesehatan tenaga pendidik dan siswa di sekolah. Juga bentuk kontribusi pada aksi pencegahan dan pengendalian pandemi Covid-19 di lingkungan umum.

Pandemi Covid-19 ini diharapkan segera berakhir dan sekolah dapat segera dibuka kembali seperti semula. Serta para siswa dapat mengikuti pembelajaran seperti biasa. • idn/din



Persiapan melakukan vaksinasi.



Suasana pendaftaran vaksinasi.



Salah seorang tenaga pendidik sedang divaksin dosis ketiga.

# Lexyndo Hakim Ajak Jajarannya Gerak Cepat Membangun Basket DKI Jakarta yang Lebih Modern

**JAKARTA (IM)** - Sebagai kota metropolitan, DKI Jakarta selalu menjadi tolok ukur bagaimana suatu kinerja pengurus olahraga berjalan. Dan kedekatan dengan pengurus pusat secara geografis menjadi kelebihan yang dimiliki pengurus provinsi DKI Jakarta.

Tak terkecuali untuk basket. Perbasi DKI Jakarta punya beban untuk menjadi patokan bagaimana pengurus basket provinsi berjalan.

Soal prestasi, tak ada yang meragukan Perbasi DKI Jakarta dalam masa kepemimpinan terdahulu.

Raih medali emas PON Papua 2021 dari nomor putra (5 on 5 dan 3x3), serta medali perunggu dari nomor putri (5 on 5 dan 3x3) menjadi keberhasilan yang layak diapresiasi.

Akan tetapi, ada satu garis yang terputus dari kesempurnaan tersebut. Sebagai pengurus provinsi yang berada di kota metropolitan, Perbasi DKI Jakarta



**KI-KA: Ketum PP Perbasi Danny Kosasih, Dirut IBL Indonesia Junas Miradiansyah dan Ketum Perbasi DKI Jakarta Lexyndo Hakim.**

karta terdahulu seakan kurang dalam mengelola aset digital.

Modern adalah kata kunci yang selalu ditekankan Ketua Umum Perbasi DKI Jakarta periode 2022-2026, Lexyndo Hakim, pada kampanyenya.

Pria yang aktif di HIPMI dan Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) itu ingin Perbasi DKI Jakarta memiliki

aset digital dan kegiatan yang mengedepankan kolaborasi, transparansi dan tentunya tak ketinggalan zaman.

Setelah menerima SK (Surat Keputusan) kepengurusan dari PP Perbasi, Jumat (4/2) lalu, Lexy mengajak timnya langsung bergerak cepat. Prinsip utamanya adalah membuat manajemen organisasi dan

pengurus yang tertata dan memiliki semangat yang baru.

"Saya ajak teman-teman semua untuk langsung bekerja membangun basket DKI Jakarta ke arah yang lebih modern. Akan ada beberapa gagasan hebat terutama soal event dan aktivitas sosial media dari Perbasi DKI Jakarta," ujar Lexy, dalam siaran pers tertulisnya.



**Ketum Perbasi DKI Jakarta Lexyndo Hakim.**

Gerak cepat Lexy terlihat dengan penunjukkan Sekretaris Umum (Sekum) Perbasi DKI, Arief Satria Kurniagung. Di basket nama Arief terdengar sedikit asing, tetapi alumni Pangudi Luhur Jakarta itu punya berbagai terobosan yang akan memberi warna berbeda di Perbasi DKI Jakarta.

Arief juga aktif di ICMI

(Ikatan Cendekiawan Muslim Indonesia) sebagai Wakil Sekretaris Umum. Selain itu, dia juga sempat menjabat Sekretaris Umum HIPMI Jaya periode 2017-2021, dan Ketua Umum Ikatan Alumni Pangudi Luhur Jakarta.

Selain pengalaman di organisasi, Arief punya poin lebih yang membuat Lexy

menariknya ke Perbasi DKI Jakarta. Pengalaman mengelola banyak event olahraga diyakini bisa memberi warna baru dalam struktur pengurus provinsi Perbasi DKI Jakarta.

"Kehadiran Arief diharapkan bisa memberikan warna baru di Perbasi DKI Jakarta. Sesuai dengan visi dan misi yang saya bawa yakni tata kelola organisasi yang independent, modern, dan transparan," ujar Lexy.

Dengan banyaknya gagasan dan terobosan yang sudah disiapkan, Lexy tetap menjadikan prestasi sebagai prioritas. Tim basket DKI Jakarta akan menjadi lebih kuat di level kelompok umur dan senior.

"Sebagai wadah utama, tentunya kompetisi berjenjang basket putra dan putri adalah program utama dari Perbasi DKI Jakarta. Dari situ, talenta hebat yang akan mewakili DKI Jakarta akan lahir," kata Lexy. • kris

## GKI Klasis Priangan Gelar Kebaktian Syukur Tahun Baru Imlek 2022



**Pdt David Dong.**

**BANDUNG (IM)** - GKI Klasis Priangan, Senin (7/2) lalu menyelenggarakan Kebaktian Syukur Tahun Baru Imlek 2022 di GKI Anugerah Bandung.

Kebaktian bertajuk "Mengucap Syukur ke Tahun Lama, Sambut Tahun Baru Dengan Sukacita" berlangsung daring dan luring dalam dua bahasa Tionghoa dan Indonesia.

Kebaktian diikuti oleh 18 gereja dan lebih dari 200 jemaat.

Pukul 6 sore, ibadah Tahun Baru Imlek pada Kebaktian Syukur Tahun Baru Imlek 2022 dipimpin oleh Diaken



**Pdt Henry Lee.**

GKI Anugerah Bandung Lin Ying Lan.

Pertama-tama dia mem-

bacakan Mazmur 136:1 "Bersyukurlah kepada TUHAN, sebab Ia baik! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya".

Kemudian dia memimpin jemaat menyanyikan kidung "Glory to the True God" untuk memulai kebaktian.

Pendeta Henry Lee dari GKI Anugerah menyampaikan doa pembukaan.

Menyampaikan syukur kepada Tuhan atas rahmat-Nya yang besar serta berkat kesehatan dan keamann sehingga dapat merayakan Tahun Baru Imlek baik secara offline di

gereja maupun online.

Kemudian, seusai Choir GKI Klasis Priangan menyanyikan kidung pujian, Secretary General of World Huafu Center (CCCOWE) Taiwan Pdt David Dong menyampaikan khotbah.

Setelah Pendeta GKI Anugerah Xie Jing Li menyampaikan doa penutup, Ketua dan Wakil Ketua Panitia Penyelenggara Penginjil Qiu Jiang Yuan dan Penatua Lin Xiangdong menyampaikan terima kasih kepada semua pihak atas kerja sama yang luar biasa sehingga acara

Kebaktian Syukur Tahun Baru Imlek 2022 baik yang luring maupun daring dapat berlangsung lancar sampai akhir.

Ketua Komite Distrik Bahasa Tionghoa Priangan Pendeta Wang Zhong Lin menyampaikan pidato ucapan selamat dan terima kasih atas perencanaan yang baik oleh para diaken dan rekan-rekan jemaat GKI Anugerah.

Sehingga sukses menyelenggarakan Kebaktian Syukur Tahun Baru Imlek 2022.

Acara Kebaktian Syukur



**Lin Ying Lan**

Tahun Baru Imlek 2022 ditutup dengan senda tawa pemberian ucapan Selamat Tahun



**Pdt Wang Zhong Lin.**

Baru Imlek dari perwakilan berbagai gereja.

Pdt David Dong mengutip Daniel 1:1-8 dalam Alkitab saat menyampaikan khotbah.

Terakhir, dia mendorong umat Kristiani menyisihkan waktu setiap hari untuk membaca dan mendengarkan dengan tenang apa yang Tuhan katakan kepada kita.

Dan melakukan sesuatu dengan sengaja untuk orang lain.

"Biarlah tujuan kita di dunia ini bukan hanya untuk diberkati, tetapi juga untuk menjadi berkat bagi orang lain," ujarnya. • idn/din



**Diaken dan pimpinan Gereja Rong Mei-Tang Diakon mengucapkan selamat Tahun Baru Imlek kepada semua.**



**Suasana Choir GKI Klasis Priangan menyanyikan kidung pujian.**



**Staf pastoral dan diaken GKI Anugerah Bandung mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada semua.**



**Jajaran Pimpinan dan Dewan pengurus Gereja Meng Fu Tang mengucapkan selamat Tahun Baru Imlek kepada semua.**

## Lakukan CSR, Ascott Indonesia Serahkan Donasi ke SOS Children's Village

**JAKARTA (IM)** - Unit bisnis penginapan yang dimiliki sepenuhnya oleh CapitaLand Investment Limited, The Ascott Limited (Ascott), Jumat (4/2) lalu, menyerahkan donasi kepada SOS Children's Village (SOS CV), di SOS Desa Taruna Jakarta.

SOS CV merupakan organisasi sosial nirlaba non-pemerintah yang aktif dalam mendukung hak-hak anak dan berkomitmen memberikan

anak-anak yang telah atau beresiko kehilangan pengasuhan orang tua kebutuhan utama mereka, yaitu keluarga dan rumah yang penuh kasih sayang.

Prosesi penyerahan donasi diawali dengan sambutan dari manajemen Ascott Indonesia yang diwakili oleh Mr. Patrick Legrand, Area Manager Ascott untuk Jakarta, kemudian penyerahan donasi kepada SOS CV Jakarta, dilanjutkan dengan

site visit ke SOS Desa Taruna Jakarta.

Donasi ini merupakan bagian dari tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) Ascott Indonesia untuk memberikan dukungan kepada masyarakat lokal dengan target utama anak-anak yang membutuhkan dan berkontribusi terhadap kesejahteraan lingkungan dan sosial.

"Ascott Indonesia telah bekerja-sama dengan SOS

CV sejak tahun 2011, memberikan dukungan terhadap anak-anak yang membutuhkan dan meningkatkan kualitas hidup mereka untuk bertumbuh di lingkungan yang layak merupakan hal yang penting bagi kami. Sejak Desember 2021, melalui kegiatan 'seasons of giving', kami menempatkan sejumlah boks donasi di properti Ascott di Jakarta, kami juga mengajak tamu dan karyawan kami untuk turut

berpartisipasi dalam kegiatan ini. Melihat banyaknya donasi yang kami terima, kami bisa merasakan antusiasme yang besar dari tamu dan karyawan Ascott terhadap kegiatan ini," terang Philip Lim, Country General Manager Ascott untuk Indonesia, dalam siaran pers tertulis, Kamis (10/2).

Selain donasi berupa uang tunai, Ascott Indonesia juga menyerahkan satu unit mesin cuci dan satu unit kulkas ke

SOS CV.

Donasi lain yang juga diserahkan oleh Ascott Indonesia kepada SOS CV yaitu pakaian, handuk, sepatu, buku, alat tulis, mainan dan berbagai barang kebutuhan sehari-hari, seperti: beras, minyak goreng, biskuit, pasta gigi dan mie.

SOS Children's Villages didirikan oleh Hermann Gmeiner pada tahun 1949 di Austria. Pada tahun 1960, SOS Children's Villages Inter-

national berdiri di Strasbourg sebagai organisasi payung bagi SOS Children's Villages dengan dirinya sebagai Presiden pertama.

Di Indonesia, SOS Children's Villages sudah ada sejak tahun 1972. Saat ini SOS Children's Villages Indonesia tersebar di 11 kota; Bandung, Jakarta, Semarang, Bali, Flores, Banda Aceh, Meulaboh, Medan, Bogor, Yogyakarta and Palu. • kris



**Perwakilan manajemen Ascott Indonesia dan perwakilan SOS Children's Village berfoto bersama.**



**Prosesi penyerahan donasi.**